



## **Auf zum „Gipfel der Völker“ in Brüssel vom 15. - bzw. 17. - 18. Juli 2023**

(der EU-CELAC-Gipfel findet zeitgleich statt)

**Auf dem GIPFEL DER VÖLKER, von einem breiten Bündnis getragen, geht es darum die internationale Solidarität zu manifestieren, Erfahrungen auszutauschen, Perspektiven aufzuzeigen und zu feiern. Soziale Bewegungen und Aktivist:innen aus Europa, Lateinamerika und der Karibik werden sich in Brüssel als Alternative treffen: Lasst uns gemeinsam einen Weg der Einheit, Solidarität und Gemeinschaft beschreiten, für die Achtung der Souveränität und Selbstbestimmung der Völker!**

### **BRÜSSEL:**

Bereits ab dem 15. Juli sind in Brüssel Aktivitäten vorgesehen, sind aber noch nicht mitgeteilt. Das Veranstaltungsprogramm findet am 17. und 18. Juli in der Freien Universität Brüssel statt.

Informationen (Veranstaltungsort, Ablauf, Inhalte, Uhrzeiten...) und Anmeldung:

- <https://cumbredelospueblos2023.com/>
- <https://cumbredelospueblos2023.com/english/>
- <https://www.vub.be/en/about-vub/faculties-institutes-and-campuses/our-campuses/vub-main-campus-brussels>

Zu Übernachtungsmöglichkeiten gibt es offenbar noch keine Hinweise, daher unser Tipp: tut euch zusammen mit benachbarten Gruppen und Aktivist:innen, und organisiert gemeinsame Fahrt und Unterkunft! Wer Genaueres plant und weiß: bitte an uns mitteilen für einen Überblick.

Aktuelles gibt es auch hier: Insta: <https://www.instagram.com/cumbredelospueblos23/>  
FB: <https://www.facebook.com/CumbrePueblos23>  
Twitter: <https://twitter.com/CumbrePueblos23>  
Web: <https://cumbredelospueblos2023.com/>

### Erste Infos vom Netzwerk Cuba:

- Vom NwC-VS wird zumindest unsere Vorsitzende Angelika in Brüssel teilnehmen.
- Cuba Si (Berlin) plant mit einem Transporter nach Brüssel zu fahren (ggfs. unterwegs Zustieg) [berlin@cuba-si.org].
- KarEn hat ist bereit, (jungen) Soli-Aktiven bei dringendem Bedarf und Absprache finanziell zu unterstützen [karen@karen.de].

### **ZUHAUSE:**

Für diejenigen, die nicht nach Brüssel kommen können, schlagen wir vor, am eigenen Ort mit Veranstaltungen, Mahnwachen, Sit-ins oder anderen Aktivitäten auf den Gipfel aufmerksam und die dort vorgebrachten Analysen und Forderungen bekannt zu machen und zu verbreiten. Das wäre auch eine Verknüpfung mit der laufenden UNBLOCK CUBA Kampagne.

Auch in Berlin wird etwas vorbereitet.... Bitte auch in Deinem Ort. Und bitte an uns mitteilen – gerne mit Fotos etc. ☺